



福山市立有磨小学校 4年学年通信 2025年(令和7年) 11. 14 NO.19

## 練習の成果を発表

先週、学習発表会がありました。多くの皆さんに見に来てくださいました。こどもたちは、ちょっと緊張気味の中で演奏が始まりました。リハーサルで、一回目の演奏が終わった後拍手があると思い、こどもたちはサプライズになると思っていましたが、全然拍手がなくて「サプライズが失敗した」と思ったこどもたちもいて、当日はサプライズが成功するか心配していました。

- 合奏が終わったと思って、「ひっかかったな。」と思った。ばあちゃんもびっくりしていました。
- スペシャルステージがあることを知らなかったので、お家の人が困った顔をしていました。
- 学習発表会を通して、分かったことが一つだけありました。それは、あきらめずにやれば、きっと成功するということです。

こどもたちは、学習発表会を通じて色々なことを経験することができました。当日の家庭での話、大きな拍手など全てこどもたちのこれからの方に繋がっていくと信じています。ありがとうございました。

「前へ」みんな先生のことをしっかりと見ながらリズムをとって、大きな声で歌えていましたね。合奏も、リズムもタイミングもばっちりで、移動するサプライズもとても楽しく見られました。リコーダーが難しいと苦労していたけど、きれいな音で合奏していて成長を感じました。

音がそろっていて、とても力強い演奏でした。努力の成果がしっかり出ていました。歌もみんなの声がそろっていて、とてもきれいな歌声でした。

3・4年生みんな一体感のある発表でした。合奏では手拍子をしたり、保護者席近くで演奏したりと、とても迫力がありました。毎日家で練習していた成果が出ていたと思います。

発表会、観に行かせていただきました。とても感動しました。また、笑顔にさせてくれる演奏でした。夏休みから練習をはじめ、よく頑張ってきたと思います。最初は、分からぬところからのスタートでしたが、皆で音を合わせて、素晴らしい演奏でした。成長を感じることができました。

### 餅つきがあります

日 時 11月19日(水) 10:30~  
持ち物 エプロン・マスク  
三角巾・ハンカチ

4年生の保護者の皆さんも、前日・当日と、のべ約15人の方が参加してくださいます。よろしくお願いします。